

Zur Verständigung
über den Plan und die Bestimmung des
„ersten Schulbuches.“

Dieses Büchlein, welches beim ersten Anblicke von den vielen oereits bekannten Bilder-Abcbüchern kaum verschieden erscheinen dürfte, ist nichtsdestoweniger erst auf dem Grunde mehrjähriger Erfahrung tüchtiger, denkender und strebsamer Elementarlehrer erwachsen, und zwar zunächst in unster Bürgerschule. Es ist also erprobt, ehe es veröffentlicht worden ist, und mehrere hundert Kinder haben bereits nach der darin befolgten Methode ihren ersten Unterricht empfangen mit überraschend erfreulichem Erfolge.

Der nächste Zweck des ihm zu Grunde liegenden Planes aber ist: die Verbindung der ersten Schreibübungen mit den ersten Anschauungen, welche den Anfangspunkt des Unterrichts in jeder zweckmäßig organisirten Elementarschule bilden müssen; — der entferntere: der sichere Unterbau